

我が家のワンちゃん

家族になった日

2021年 5月 27日

ワンちゃんの名前

ボヤッキーⅢ

センターでの名前 ベル

ワンちゃんの近況など一言

3才になったボヤッキーくん。14kgになりました。

昨年の秋、健康診断に行ったとき、献血してくれるワンちゃんを募集していたので、先生にうちの子でもできますか？って聞いてみました。

今年になって、「是非お願いします」ってお返事がありました。どうやら、先生やスタッフの皆さんに迷惑をかけず、おとなしく健康診断ができていたようです。

「この子は人間が大好きなんですね。ホントにいい子ですよ。」って言うてくれましたが、本当は結構人見知りします。ワンコが苦手な人間には間違いなく、近づきません。慣れたら、全力で尻尾振って飛びつきます。

献血当日は、朝ごはんを抜いて9:00に病院に行き、先生に尻尾ブンブン振って大喜び。17:00に迎えに行ったときは、さすがに帰りたいて出口へ向かいました。家に帰ってきたらご飯も食わず、3時間ほど寝てしまいましたが、復活し、ご飯をしっかり食べて、遊ぼうって。

散歩で会おうお友達にも助けられて、元野犬の子は、注意してあげないと、ヘンナトコでビビったりしますが、今でも毎日、成長があります。ホントに伸びしろしかない。

昨年秋に、家族旅行で、紀伊半島を回ったのですが、歩みが遅くなる80代の母を気遣い、アチコチ警戒を怠らず、人間たちの何倍も歩いて、警備をしてくれました。私達家族にとって、彼は素晴らしいパートナーです。うちの子になってくれて、ありがとう。

ホームページへの掲載 可

